

Medieninformation

ASJ-Seifenkiste hat neuen Besitzer

Kindertagesstätte St. Marien in Lamme freut sich

Braunschweig, 15. Januar 2016 – Die Kindertagesstätte St. Marien in Lamme wurde vom Arbeiter-Samariter-Bund Regionalverband Braunschweiger Land mit einer selbst gebauten Seifenkiste beschenkt. Sie ist fahrtüchtig, gut erhalten und bietet Jungen und Mädchen ab sofort einen bequemen Sitzplatz. In der Kita St. Marien, unter der Leitung von Stefanie Klocke, wird die Seifenkiste künftig als zusätzliches Spielgerät für alle Kinder zur Verfügung stehen.

Die Arbeiter-Samariter-Jugend (ASJ), die Jugendgruppe des ASB, hat die Seifenkiste im Jahr 2011, anlässlich des jährlichen Seifenkisten-Rennens am Nussberg in Braunschweig, gebaut. Gemeinsam mit den damaligen Jugendleitern haben Jungen und Mädchen der ASJ viel Zeit und Mühe in die Konstruktion investiert. Aber die Arbeit zahlte sich aus: Am 08. Mai 2011 belegten zwei ASJ'ler Platz 1 und 2 auf dem Siegertreppchen.

Die Seifenkiste wurde zuletzt nicht mehr genutzt, was den ASB zu diesem Schritt antrieb. „Mit etwas Wehmut haben wir uns dazu entschieden, die Seifenkiste zu verschenken. Und nun freuen wir uns sehr, dass wir Jungen und Mädchen in Lamme ein Lächeln aufs Gesicht zaubern konnten“, sagt Stefan Bergmann, Bereich Marketing und Öffentlichkeitsarbeit des ASB.

Informationen zu den Leistungen des ASB, speziell der Jugendarbeit, gibt es unter www.asb-bs.de.

Foto (v.r.n.l.): Ina Ladner (ASB), Stefanie Klocke (Leitung Kita St. Marien)

Kontakt für weitere Informationen:

ASB-Pressestelle: **Stefan Bergmann**, Tel.: (0531)59096-13, Fax: - 97, E-Mail: s.bergmann@asb-bs.de

Wir helfen hier und jetzt.

Der ASB ist als Hilfsorganisation politisch und konfessionell ungebunden. Wir helfen allen Menschen – unabhängig von ihrer politischen, ethnischen, nationalen und religiösen Zugehörigkeit. Mehr als eine Million Menschen bundesweit unterstützen den gemeinnützigen Verein durch ihre Mitgliedschaft. Parallel zu seinen Aufgaben im Rettungsdienst – von der Notfallrettung bis zum Katastrophenschutz – engagiert sich der ASB in der Altenhilfe, der Kinder- und Jugendhilfe, den Hilfen für Menschen mit Behinderung, der Auslandshilfe sowie der Aus- und Weiterbildung Erwachsener. Wir helfen schnell und ohne Umwege allen, die unsere Unterstützung benötigen.